

# 7Days Sport

By Lodi

15-12-2025



CAN 2025 : le Léopard Business Village, vitrine panafricaine de la RDC à Rabat

Coupe arabe : le Maroc aux portes de la finale

Ismail Baâouf dans le viseur du LOSC, un tournant décisif à 19 ans



By Lody

[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)

# CAN 2025 : le Léopard Business Village, vitrine panafricaine de la RDC à Rabat

**Le Léopard Business Village – Expo CAN Maroc 2025 ouvrira officiellement ses portes le 19 décembre 2025, au cœur du quartier diplomatique de Rabat. Cette initiative panafricaine, portée par la République démocratique du Congo à travers son ministère du Tourisme et mise en œuvre par le Think Tank RDC Stratégie, se veut un espace inédit dédié à la diplomatie économique, à la coopération continentale et à la promotion du potentiel congolais.**



Déployé sur 3 500 m<sup>2</sup>, ce village éphémère se présente comme une véritable ambassade alternative accompagnant la Coupe d'Afrique des Nations Maroc 2025. Il ambitionne de renforcer la visibilité de la RDC sur la scène africaine, d'affirmer son soft power et de valoriser son offre touristique, culturelle, économique et innovante auprès du public marocain, des investisseurs et des acteurs institutionnels.

Le projet s'inscrit également dans une dynamique de consolidation des relations bilatérales entre la RDC et le Maroc, en favorisant les échanges économiques, les partenariats B2B, l'investissement croisé et la création de synergies entre entreprises, institutions publiques et organisations culturelles des deux pays.

Le Léopard Business Village s'articulera autour de trois espaces majeurs :

- Un Pavillon d'exposition, dédié aux entreprises congolaises actives notamment dans les infrastructures, la technologie, l'agro-industrie, les industries créatives, le tourisme et l'innovation.
- Un espace culturel et festif, proposant concerts, gastronomie congolaise, performances artistiques, ateliers et retransmission des matchs de la CAN.
- Un hub business et diplomatique, consacré aux panels ministériels, rencontres bilatérales, tables rondes, dîners d'affaires et sessions de networking de haut niveau.

La programmation s'étendra du 19 décembre 2025 au 18 janvier 2026, avec un agenda dense mêlant expositions, conférences, animations culturelles, rencontres économiques et événements diplomatiques.

L'ambition est de faire de Rabat un carrefour du panafricanisme économique et culturel tout au long de la CAN.

L'inauguration se déroulera en présence de membres du gouvernement marocain, de ministres congolais, de représentants du corps diplomatique ainsi que de figures du monde économique, culturel et institutionnel.

À travers ce Village, la RDC entend réaffirmer son identité, son attractivité et sa place centrale sur le continent, fidèle à son slogan : « RDC – Cœur de l'Afrique ».

# Brèves Sportives



## Coupe arabe : le Maroc aux portes de la finale

La sélection marocaine A' dispute, ce lundi au Qatar, une demi-finale décisive de la Coupe arabe face aux Émirats arabes unis. Forts d'un parcours solide depuis le début du tournoi, les Lions de l'Atlas abordent ce rendez-vous avec confiance.

Le retour d'Abderrazak Hamdallah vient renforcer l'attaque, malgré l'absence sur blessure de Tarik Tissoudali. La solidité défensive marocaine reste l'un des grands atouts de cette équipe.

En face, les Émirats misent sur l'expérience de leur sélection et de leur entraîneur pour créer la surprise.

# Mohammedia : la piste historique de Zenata accueille son premier Festival Moto

La piste historique de Zenata, à Mohammedia, accueillera les 9, 10 et 11 janvier 2026 la première édition du Festival Moto de Zenata. Soutenu par les autorités locales, l'événement ambitionne de redonner vie à un site emblématique des sports mécaniques au Maroc.

Des pilotes marocains et étrangers, issus de plusieurs catégories, sont attendus pour des courses sur circuit très disputées.

Le programme prévoit également un show de freestyle assuré par une équipe espagnole.



## Coupe intercontinentale : PSG au complet, Hakimi forfait

Le Paris SG s'est envolé pour le Qatar afin de disputer la finale de la Coupe intercontinentale contre Flamengo, avec un groupe quasiment au complet. Seul grand absent, Achraf Hakimi, toujours en convalescence après une blessure à la cheville gauche.

Ousmane Dembélé et le capitaine Marquinhos figurent bien dans la liste, après avoir manqué de récents déplacements. Le latéral marocain a repris la course début décembre et pourrait effectuer son retour avec les Lions de l'Atlas. Le PSG conclura ensuite son année 2025 par un match de Coupe de France à Nantes.

# Brèves Sportives



## AS FAR en demi-finale, Arsenal en ligne de mire

L'AS FAR s'est qualifiée pour les demi-finales de la Coupe des Champions Féminine de la FIFA 2026 après une victoire renversante face à Wuhan Chegu Jiangda WFC.

Menées dès la 29e minute, les Militaires ont arraché l'égalisation en fin de match avant de faire la différence en prolongations. Hajar Said et Sanaa Msoudy ont offert le succès aux Marocaines dans un stade de Berrechid en fusion.

Championnes d'Afrique en titre, elles confirment leur statut sur la scène mondiale. Prochaine étape : un choc très attendu face à Arsenal, à Londres, en janvier 2026.

## Saut d'obstacles : l'Etrier de Casablanca sacré à Rabat

L'équipe A de l'Etrier de Casablanca a remporté, dimanche à Rabat, la 11e édition de la Coupe du Trône de saut d'obstacles.

Composée de Majid Djaidi, Abdeslam Bennani Smires, Badr Khiati et Ghali Boukaa, elle s'est imposée au terme d'un barrage parfaitement maîtrisé. Le Royal Club équestre du Détroit a pris la deuxième place, devant l'École Royale de Cavalerie de Témara.

Ce sacre vient couronner un parcours solide depuis les quarts et les demi-finales. Le trophée a été remis à l'issue de la compétition par le ministre Mohamed Saad Berrada.



## Liga : le Barça prend le large

Le FC Barcelone a renforcé sa place de leader en s'imposant 2-0 face à Osasuna au Camp Nou.

Portés par un doublé de Raphinha inscrit en fin de match, les Blaugrana comptent désormais 43 points au classement.

Ils prennent sept longueurs d'avance sur le Real Madrid et huit sur Villarreal, mettant la pression sur leurs poursuivants avant les rencontres de dimanche.

L'Atlético Madrid s'est aussi rapproché du podium grâce à sa victoire contre Valence.

# Ismail Baâouf dans le viseur du LOSC, un tournant décisif à 19 ans



**Ismail Baâouf pourrait s'apprêter à franchir un cap majeur dans sa jeune carrière.**

**À seulement 19 ans, le défenseur marocain est désormais l'une des cibles prioritaires du LOSC Lille, qui affiche un intérêt concret à l'approche du mercato hivernal.**

En quête de temps de jeu, Baâouf avait quitté Anderlecht l'été dernier pour s'engager avec Cambuur, pensionnaire de la deuxième division néerlandaise.

Un choix judicieux : en quelques mois, il s'est imposé comme un titulaire indiscutable, enchaînant 11 apparitions et inscrivant deux buts, des performances qui n'ont pas tardé à susciter l'attention de plusieurs clubs européens.

Sa notoriété a encore gagné en ampleur après une Coupe du monde U20 exceptionnelle.

Pilier de la sélection marocaine sacrée championne du monde, le jeune défenseur a disputé l'intégralité des minutes du tournoi, impressionnant par sa solidité défensive, sa discipline tactique et sa maturité remarquable pour son âge.

D'après Africafoot, des échanges préliminaires ont déjà eu lieu entre le LOSC et l'entourage du joueur, lequel ne serait pas opposé à une arrivée en Ligue 1.

Le club nordiste voit en Baâouf un investissement d'avenir, mais aussi un profil capable de s'intégrer rapidement dans la rotation de l'effectif.

Lille n'est toutefois pas seul sur le dossier.

Le Club Bruges s'était également manifesté, mais le LOSC semble avoir pris une longueur d'avance après s'être renseigné sur les exigences financières de Cambuur.

Actuellement estimé à 700 000 euros par Transfermarkt, Ismail Baâouf pourrait voir sa valeur grimper sensiblement, tant sa progression rapide et l'intérêt qu'il suscite incitent le club néerlandais à revoir ses prétentions à la hausse.

By Lodj

# LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



Pressplus est le kiosque 100 % digital & augmenté  
de L'ODJ Média, groupe de presse Arrissala SA  
**magazines, hebdomadaires & quotidiens...**